

Echt kuh-! - Nächste Runde für Schulwettbewerb

Echt kuh-!

Bundesweiter Schulwettbewerb
zur nachhaltigen Landwirtschaft und Ernährung

27.11.2019 (BZfE): „Echt kuh-!“ ist der bundesweite Schulwettbewerb zur nachhaltigen Landwirtschaft und Ernährung des Bundesministeriums für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL). Schülerinnen und Schüler der Klassen 3 bis 10 aller Schulformen sind eingeladen mitzumachen. „Echt kuh-!“ beschäftigt sich mit den Themen Ökolandbau, nachhaltige Landwirtschaft und Ernährung. Der Wettbewerb stellt dabei jedes Jahr ein anderes Thema heraus.

Diesmal dreht sich alles um Klimawandel und Klimaschutz in der Landwirtschaft. Unter dem Motto „Klima. Wandel. Landwirtschaft. - Du entscheidest!“ sollen Kinder und Jugendliche die Zusammenhänge von Klimaveränderungen, Landwirtschaft und Ernährung verstehen.

Einsendeschluss ist der 4. April 2020. Weitere Informationen gibt's unter <http://www.echtkuh-l.de>.

Anmerkung der Redaktion:

Vielleicht habt ihr, liebe Jungimker/innen Lust, euch mit einem eurer Projekte am Wettbewerb zu beteiligen, denn das Thema Imkerei – Landwirtschaft ist derzeit aktueller denn je.

Kontakt: Petra Friedrich, E-Mail presse@imkerbund.de, Tel. 0163/2732547